

23.korrika



Irundik Baionarat

2024ko martxoaren 14tik 24ra

korrika.eus



AEK dévoile le parcours de la 23ème KORRIKA

AEK a dévoilé le parcours de la 23ème KORRIKA. Dans cette édition, la grande initiative en faveur de l'euskera commencera d'Irun le 14 mars et, après avoir parcouru onze jours dans tout l'Euskal Herri, elle se terminera à Baiona le 24 mars. Les détails du parcours sont apparus en exclusivité sur l'application KORRIKA, dans laquelle vous pouvez retrouver les sites où apparait le parcours des 2 700 kilomètres. La réservation des kilomètres s'ouvrira le 1er février.

Selon la coutume, l'actuelle KORRIKA commence dans la même province où l'ancienne KORRIKA a fini : cette année, Gipuzkoa. Comme annoncé lors de la présentation, la 23ème KORRIKA partira d'Irun, à 16 heures, place San Juan. Le premier jour, KORRIKA circulera entre Gipuzkoa et Lapurdi, où elle pénétrera aux environs de 17 heures par Hendaia. Ainsi, elle passera son premier jour à Lapurdi, où elle restera jusqu'aux petites heures, jusqu'à entrer en Baxe Nafarroa, par Donostiri. La même nuit, elle passera en Xiberoa et, après avoir traversée sa capitale, retournera en Baxe Nafarroa.

Le vendredi 15 mars, après avoir traversé Azkarate pour la première fois, KORRIKA passera en Nafarroa, où elle restera tout le week-end. À partir de Bortziriak, sa destination sera les Pyrénées et elle se dirigera vers le sud pour arriver à Iruña à 17h15. En quittant la capitale, elle se dirigera vers Erribera, pour continuer vers le nord et, en laissant derrière elle Lodosa et Lizarra, elle entrera dans les terres de Araba par la montagne.

Le 18 mars, elle traversera Araba de part en part, et elle arrivera à Gasteiz à 19h30. Ainsi, à 22 heures, ce sera au tour du centre de la capitale d'accueillir KORRIKA et d'assurer sa continuité. Ensuite, elle ira jusqu'à Lautada pour arriver à sa capitale, Agurain, à deux heures du matin. Il sera déjà le mardi 19 mars, et avec l'aube, KORRIKA laissera Araba pour entrer dans la Sakana de Nafarroa par Ziordia, Altsasu, Bakaiku, Etxarri Aranatz, Irurtzun...

En quittant Leitza et Goizueta, où KORRIKA n'était pas passée depuis 2009, les coureuses et coureurs entreront à Hernani vers 20h20. Par conséquent, si les prévisions n'échouent pas, le mercredi 20 mars sera la course pour atteindre la côte guipuzcoenne, arrivant vers minuit en bord de mer. A cette heure-ci, elle sera déjà à Orío avec l'intention de continuer jusqu'à Zarautz et Zumaia.

ARABA

Arana kalea, 30
01002 GASTEIZ
946 464 000
araba@korrika.eus

BIZKAIA

Txakur kalea 1, 4.a
48005 BILBO
946 464 000
bizkaia@korrika.eus

GIPUZKOA

Iztueta kalea 3, behea
20001 DONOSTIA
946 464 000
gipuzkoa@korrika.eus

IPARRALDEA

Marengo karrika, 22
64100 BAIONA
05 59 25 76 09
iparraldea@korrika.eus

NAFARROA

Errekoleta 16, behea
31001 IRUÑEA
946 464 000
nafarroa@korrika.eus

Tipi tapa! Sans se reposer, Debagoiena sera la prochaine destination pour continuer ensuite sur Debabarrena: Bergara, Elgeta, Eibar, Elgoibar... Après toute la matinée en Gipuzkoa, à 14h11 Mutriku lui dira « à bientôt par ici ».

Ensuite, elle circulera près de la côte biscayenne : Ondarroa, Lekeitio, Elantxobe... jusqu'arriver à 23h04 à Gernika. Toujours sans trop s'éloigner de la côte, il sera 01h31 du jeudi 21 mars quand elle arrivera à Bermeo. Ce jour-là également, elle arrivera à Bilbo, à presque 17h, à 16h59 exactement. Ensuite, elle traversera la Rive-Gauche et se rendra dans la région de Meatzalde, dans laquelle elle circulera entre 23h15 et 02h00.

Le jour suivant, 22 mars, KORRIKA restera également en Bizkaia, bien qu'elle se rende en Araba pour visiter Artziniega et Aiaraldea. Otxandio sera le dernier village de Bizkaia le samedi 23 mars à 00h12. Une fois le week-end venu, elle reviendra vers le nord, en passant par Goierri, pour arriver à Donostia à 19h22.

Les dernières heures de la 23ème KORRIKA se feront sur le trajet de Gipuzkoa à Lapurdi, en entrant un peu en Nafarroa: Oiartzun, Lesaka, Bera, Sara, Senpere, Biarritz, Angelu... en passant pour la première fois à Mugerre et pour finalement arriver à Baiona, vers 12h30 à la place de la Liberté. Ensuite, le message sera lu et la grande fête finale est prévue à partir de 13h30.

L'application KORRIKA

Parmi les nouveautés de cette année, l'application KORRIKA, qui a été complètement transformée depuis la dernière édition avec de nouveaux espaces, comme l'espace privée Korrika Laguntzaile et la carte virtuelle. En outre, les tirages hebdomadaires entre les participants de Korrika Laguntzaile y sont affichés et, bien sûr, les gagnants.

En ce qui concerne le parcours, comme nous l'avons déjà mentionné, l'application offre la possibilité de le voir en avant première et, comme si ce n'était pas suffisant, elle permettra de suivre KORRIKA en direct : à travers la géolocalisation de la fourgonnette, les coureuses et coureurs sauront si KORRIKA sera en avance ou en retard, où elle sera à tout moment. Dans ce sens, il est intéressant de savoir qu'elle dispose d'un moteur de recherche avancé qui permet de voir facilement où se trouve n'importe quel village, région et/ou kilomètre.

Enfin, l'application permet de recevoir les notifications et commentaires importants sur KORRIKA : jusqu'à présent, les événements, la présentation, la chanson, le parcours... Elle est disponible pour IOS et Android et vous informera de toute incidence pendant la course.